

Por telegrafo y telefono

Ultimas noticias de Madrid, Provincias, Extranjero y de todos los frentes de batalla

La sesión del Congreso

A las 3:15 da comienzo bajo la presidencia del señor Villanueva. Ocupan el banco azul los señores Conde de Romanos, s. González Besada y Pidal.

En los escaños y tribunas se nota poca animación.

Varios diputados formulan ruegos leales.

Es aceptada la proposición para reorganizar el reglamento de la Cámara.

Así mismo se aprueba el acta de Cas tropol, proclamando diputado al contricante señor Navas Orosio.

Reanudado el debate del Mensaje hace uso de la palabra el señor Anuño para contestar a las alusiones que se le han dirigido.

Coincide con el señor Pradera en que parece que las circunstancias de raza e idioma vascos son motivos poco suficientes para conceder personalidad a Vasconia.

Ratifican brevemente los señores Zuboz y Avanzadi.

El señor Pradera dice que los regionalistas no representan a Vasconia.

—Un regionalista. Demuéstrelo su señoría.

—El señor Pradera. Demostrado está por haberse gastado ahora en elecciones importantes sumas. Hacíais antipática a Vasconia con las ideas separatistas.

El Sr. Ventosa. No hay tal separatismo.

El Sr. Pradera. Diga S. Señoría si su patria es España.

—El Sr. Ventosa. Eso lo diremos cuando debamos decirlo.

—El Sr. Pradera. Es que aquí en el Parlamento habláis de forma muy distinta a como lo hacéis en los demás sitios.

—El Sr. Rodés. No puede hacerse lo que está haciendo su Señoría.

—Un diputado. Lo que no puede hacerse es ser republicano y servir a Alfonso XIII (aplausos)

(También en los escaños republicanos se oyen murmullos de aprobación).

—El Sr. Aranzadi. Hay diferencias notables entre los regionalistas y nosotros.

Además vosotros:

El señor Pradera, interrumpiendo: Parece ese vasco nacido en el Puente de Vallecas.

Interviene la presidencia cortando las incidentales interrupciones.

El señor Pradera protesta de amor a Valencia y dice que esto no le impide tener bastantes cariños a España.

Los jaimistas—agrega—es conforme al espíritu de los tiempos; yo me acomodo a las formas de Gobierno que demandan las circunstancias. No obstante mi fé monárquica sería republicano si supiese que con la república podía salvarse España.

Interviene haciendo breves manifestaciones el señor Mendez Vigo.

Puesta a votación es desechada la enmienda presentada, levantándose la sesión seguidamente.

Consejo de ministros

Hoy se ha reunido el Consejo de Ministros.

Al entrar el señor Dato manifestó a los reporters que no tenía ninguna noticia que comunicarse.

El señor González Besada dijo que seguía exoniendo en líneas generales, los presupuestos de sus departamentos.

A continuación penetró el general Marina que participó solo llevaba el avance del presupuesto de su Ministerio.

El señor Pidal anunció que el Pelayo estaba carbonizando para salir con rumbo a Tánger.

También expuso que el «Almirante Lobo» marchará al Ferrol.

El señor García Prieto dijo se habían declarado en huelga los obreros del arte textil de Mataró.

Llegó en último término el Comisario general de Abastecimientos señor Ventosa que participó a los periodistas que continuaría informando a sus compañeros de Gabinete de las cuestiones relacionadas con las subsistencias.

A la terminación del consejo se facilitó a la Prensa la siguiente nota oficial.

El señor Ventosa dió cuenta de la situación general del problema de Abastecimientos.

Propuso que el publicara un decreto, regulando la exportación del arroz mientras no se aumente el precio del mercado interior.

El gobierno aceptó el criterio de que se debía exportar la patata temprana.

El Sr. conde de Romanones dió cuenta de varios expedientes de inulto.

El Sr. Cambó presentó un decreto aprobando la suocasta de una carretera y autorizando al Ayuntamiento de Barcelona para construir un paseo marítimo.

Fueron aprobadas así mismo las reformas militares que serán sometidas a la aprobación de las Cortes.

También se acordó declarar la fiesta nacional el día 17 de Octubre, aniversario del descubrimiento de América.

El Consejo de Estado

Hoy se ha reunido el pleno del Consejo de Estado, aprobando varios expedientes de créditos.

Quéó pendiente de discusión

La sesión del Senado

Empieza la sesión a las 9 y 45. Preside el señor Grouzard. En el banco azul no se ve ningún

ministro, presentando los escaños y en un dosanimado aspecto.

El señor Polanco solicita se modifique la tasa del trigo y se llegue hasta suprimirla sino se encuentran medios para evitar la ruina de los agricultores.

El señor Izquierdo pide a su vez se baje la tasa del trigo que será llevado a Canarias.

También suplía se emprendan rápidamente obras públicas en la citada isla para evitar crisis obrera.

El Sr. Ortega Morejon anuncia que se presentaría una proposición interesando se concediera voto a los doctores que no están rivadados.

También dice se presentaría otra sobre la incompatibilidad de los Secretarios de Universidades para ejercer el cargo catedrático.

Entrase seguidamente en el orden del día.

Se aprobaron varios dictámenes de actas y se levanta la sesión.

El acuerdo sobre la introducción de carnes congeladas de la Argentina. El caso del «Montevideo»

Los señores Pidal y Maura han confereenciado largamente acerca de los propósitos que se atribuyen a los jaimistas, referentes al caso del vapor «Montevideo».

La Alcaldía de Madrid

El conde de Romanones manifestó a los periodistas que en el Consejo de hoy, no se trató de nada relacionado con la alcaldía de Madrid.

En favor del clero

El Obispo de Jaca se ha dirigido a la mesa del Senado rogando que al darse cuenta de las presu puestas, se atiende al mejoramiento de sueldos del clero catedral y Parroquial.

Una conferencia interesantísima

En el centro de Defensa Social ha dado una conferencia Ceferino Aznar acerca del tema «La Junta de defensa de Maestros y la actuación de las Juntas de funcionarios civiles».

El orador examinó de pasada la huelga de Carreros y Telegrafos y dijo que este conflicto no se había solucionado, y continúa aplazado.

Señaló los peligros de las Juntas de defensa si continúan con el carácter que hoy tienen, pues entienden que las huelgas son funestas.

El jueves continuará su disertación exponiendo soluciones para el problema.

La Asamblea postal

Se discutió el Reglamento tratándose del establecimiento de Estafetas militares.

Comunican de Barcelona que hoy ha continuado la Asamblea postal.

Conflictos obreros

Dicen de la misma ciudad, que se han declarado en huelga los obreros del arte textil.

Los obreros piden un aumento de dos pesetas en los jornales menores de 25 pesetas semanales, y para los demás una peseta.

El Sabadell e Igualada las huelgas continúan en igual estado.

De S. Sebastian

Telegramas de S. Sebastian manifestan que ha fallecido en aquella capital el vicealmirante Mata.

El rey dió el pésame a la familia del finado.

Con motivo de la estancia del monarca en S. Sebastian la aristocracia prepara en su honor, brillantes fiestas.

El gobernador hace esfuerzo por evitar la carestía de las harinas.

Noticias de Sevilla

Dicen de la capital andaluza que el equipo de Olimpo ha marchado a Málaga.

Han comenzado las ferias en aquella capital, viéndose concurrida por numerosos forasteros.

Se hallan a la venta multitud de ganados aun cuando hay muy pocas transacciones debidas a los precios muy elevados, que aquello tenía.

En las Carreras de caballo, que han de celebrarse, tomaran parte los caballos, del rey a nombre del duque de Toledo.

También se dice que el rey presidirá la inauguración del Congreso de riegos.

Los panaderos

Dicen del Ferrol que los panaderos han anunciado la próxima subida del pan por el elevado precio de las harinas.

Otros dicen que continuarán con los mismos precios, si les autorizan para cambiar las pesas.

Una mujer degollada

Comunican de Ciudad-Real que ha aparecido el cadáver de una mujer que había sido degollada y que se llamaba Aguilera Mirlo Gordo, vecina de Valdonañas e hija del Diputado Romanoista, Pérez Mirlo.

En el domicilio de la víctima, se encontraron 90.000 pesetas comprobándose la desaparición de otra importante suma.

La policía y benemérita trabajan por descubrir los autores del asesinato.

Han sido detenidos y puestos a disposición del Juzgado, 30 individuos entre ellos, los criados de la muerta.

Reina gran sensación.

Huelga en Mataró

Se han puesto en huelga en Mataró 4.000 obreros a causa del incidente entre varios obreros y la benemérita.

Las fiestas en Sevilla

—Risa gran animación en Sevilla con motivo de las fiestas de Primavera.

Los trenes llegan atestados de viajeros.

La población presenta un aspecto brillante.

Hállase aquí el infante don Ramiro de Borbón.

Anoche se despidió la compañía de ópera del masato Tolosa, que ha actuado en Cervantes.

Cantose «Lusia de Lammermoor.

El tenor sista Schipa, fué ovacionado, teniendo que cantar algunas canciones, entre ellas unas granadinas que levantaron al público de sus asientos.

Han llegado los actores doña María Guerrero y don Fernando Díaz de Mendoza.

Mañana se celebrará la primera corrida de feria, lidiándose ganado de Contreras por las cuadrillas de Gaona, Gaiño y Fortuna.

Combinación de gobernadores

Muy en breve firmará el Rey una nueva combinación de gobernadores, por renuncia de algunos de los nombrados últimamente.

Uno de los gobiernos que habrán de proveerse es el de Almería.

DE LA GUERRA.

Parte oficial alemán

Nauen (3 tarde). Ayer abandonó el enemigo algunas posiciones en el frente de Plandes, posición que conquistaron en varios meses.

Los alemanes que manda al general Arelin, han cogido a Poelkappelle y Souveke.

Los germanos atacaron al ejército aliado, basta más allá de la carretera del Sur del lago Sangar.

Un contraataque enemigo nos impidió continuar el avance.

En la zona N. del Lys ganamos algunos terceros.

Estos últimos días ganamos algun terreno, ganando 2.500 prisioneros y algunos cañones y ametralladoras. En ambos lados del Somme continúan los duos de artillería, que se entienden hasta Moreuil.

Hemos rechazado con éxito algunas operaciones en Hormes y Bilotoy.

Al Norte de Flirey mislogramos avances de los franceses, haciendo enormes pérdidas.

En el resto del frente, nada importante.

Parte oficial francés

Paris (mediodía): En convenio dispersamos a los alemanes, haciendo importantes bajas.

El enemigo dió varios golpes de mano en champagne.

A la orilla derecha del Mosa, y al E. del bosque caurrieres, fracasamos.

Rechazamos ataques enemigos en Daubone.

Las tropas francesas realizaron una excursión en Reims y Lorena con gran éxito.

En los demás frentes, nada.

Parte oficial italiano

Comunican oficialmente de Coltano, que en el valé Arza consiguieron los italianos hacer explotar algunas minas con buenos resultados.

Atacaron las líneas enemigas de Valordia, entrando en algunas trincheras, y auyantando al enemigo, dejando en nuestro poder algunos prisioneros y ametralladoras.

Rechazamos patrullas austriacas en Corno; lo mismo hicimos en Meseta y Asiago.

En el Valle de Garina en Astico, Asiago, Cosalta y Caposille, derribamos durante los cuatro últimos días 27 aeroplanos, un hidroavion y tres pilotos prisioneros.

Pequeña paz rumana

Dicen de Amsterdam, despachos recibidos de Berlin aseguran que la paz con Rumania está en peligro.

Por lo que respecta al acuerdo económico, Rumania pide por petróleo y granos unos precios que los representantes de los imperios centrales consideran exorbitantes.

Los alemanes y sus aliados quieren imponer a Rumania que los precios de dichos artículos sean fijados por el gobierno de Berlin, bajo la pena de reanudar las operaciones militares si no se acepta su ofrecimiento.

La dimisión de Czernin

Los comentarios franceses, acerca de la dimisión del conde de Czernin, son muchos.

Un periódico dice:

Ni este acontecimiento ni el nuevo telegrama del Emperador Carlos I de Austria, borrarán los incidentes

producidos por nuestras revelaciones.

Se hace observar que cuando el gobierno de Viena anunciaba para muy próxima la dimisión de Clemenceau, ha sido Czernin el dimittido.

Impuestos nuevos

CHICAGO.—Un miembro de la Junta Naval, Mr. Charles Erves; ha declarado en la Cámara de Comercio que hay casos que soportan impuestos de 30 millones de dólares y otras de 5 a 10 millones, para contribuir a la guerra y al triunfo de la nación.

Banco Español de Crédito

AGENCIA DE ALMERIA

Bolsa de Madrid

Cambios del 18 de Abril de 1918.

Deuda 4 0/0 Interior . . . 77'60.

» 5 0/0 Amortizable . . . 96'00.

» 4 0/0 . . . 85'75.

Francos cheque . . . 67'20.

Libras cheque . . . 17 95.

NOTICIAS

La Benemérita del pueblo de la Cañada ha denunciado ante el Juzgado municipal de esta capital a los vecinos de Njar Francisco García Garrido y un hijo de este llamado Manuel García Salvador, como autores de la corta susstracción de 25 quintales de pitas, de una finca propiedad don Miguel Rodríguez Perce.

Ha sido dejado sin efecto el nombramiento de presidente de la Junta municipal del Censo de Turie, recaído en don Ramón Rico Gineñez.

Mañana a las 10 deb-rá celebrarse sesión la Comisión provincial.

Por la guardia civil del puesto de Garracha ha sido rescatada una cerda que nace proxiamamente dos meses se fue robada al vecino de la mencionada villa José Flores Grima.

La autora del robo María Sanchez Fernandez, se hallaba detenida por otro delito análogo cometido hace varios días.

La Delegación de Hacienda ha citado a don Teodoro González y otros señores, para hacerles entrega de los resguardos correspondientes para el cobro de alcances de ultramar.

Varios vecinos de Batares han interpuso recurso contencioso administrativo contra la forma en que se verificó el deslinde de los términos de Serón y Batares.

Para conseguir la digestión los que tienen el estomago enfermo se impone el uso de medicamentos que tonifiquen abran el apetito, auxilien la acción digestiva, que sean descongestionadores de la mucosa gastrointestinal y reconstituyentes. El Edixir Estomacal de Saizle Carlos pronuce estos efectos.

A insancia de algunas personas engañadas, hacemos constar que todo frasco que en la etiqueta exterior no contenga con tinta roja las palabras Hipofositos Salud no será el legítimo que bajo este nombre se elabora hace 28 años y el único aprobado por la Real Academia de Medicina. El Jarabe Hipofositos Salud es un poderoso reconstituyente de la sangre y del sistema nervioso y son numerosas las cartas de sabios Doctores confirmando el éxito alcanzado en la curación de la tuberculosis, esterilidad, desarreglos del organismo, neurastenia, agotamiento y falta de vigor.

Se han concedido treinta días de próroga del termino posesorio al Teniente Fiscal celebró de esta Audiencia don León Muñoz Cotos.

Traspaso

Por tener que ausentarse su dueño se traspasa la Cristalería de la Plaza de Nicolás Salmerón número 6, dando roza en la misma.

Notas mineras

Don Gregorio Juarrán y Eguiluz solicitó ayer la propiedad de cuarenta pertenencias de mineral de hierro, con el título de «Los Dos Hermanos» número 34 369, en termino de Regol.

Caballo de Montura

Se desea un buen caballo de montura para alquilar.

Dirigirse a Consulado de los Estados Unidos de América, Calle de Aragón.

Se desea un buen caballo de montura para alquilar.

Dirigirse a Consulado de los Estados Unidos de América, Calle de Aragón.

Se traspasa

Un Establecimiento muy acreditado hace varios años, por no poder atenderlo, para informes Murcia 63.

Vías urinarias

Consulta especial de enfermedades a cargo del Doctor

Don Baldomero Gómez Casas

Médico de esta Prisión provincial Ex Ayudante del Dr. Pardo jefe de la Clínica de dicha especialidad en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid.

Tratamiento de enfermedades venéreas, de uretra, vejiga, hígones, etcétera.

Horas de consulta de 2 a 4 en su domicilio Plaza de Muñoz, principales 8 (contigua a la casa de la Reina).

Dr. Eduardo Pérez Cano

Consulta especial de enfermedades venéreas o sífilíticas.

Análisis de sangre, esputos, orinas y demás productos patológicos.

Tratamiento quirúrgico completo.

De 2 a 4 Calle del Cid número 7.

CONSULTORIO

Médico de urgencia

— DE —

M. Vázquez

De la beneficencia municipal.

Enfermedades de los niños. Consulta de 1 a 3. San Francisco número 2.

AURELIA

Fábrica de tejidos mecánicos de José Suro, Murcia 24.

Laboratorio

de análisis clínicos del Dr. Verdejo Acuña Gerona, 10.

Escuela Militar Oficial

— DEU —

“TIRO NACIONAL DE ESPAÑA”

(Única autorizada en la provincia)

Los reclutas de cuota de 1918, y los del Cupo de Instrucción próximos a incorporarse a Cuerpo, pueden obtener en ella el Certificado de actitud indispensable para reducir el tiempo de permanencia en filas.

Informes y matrícula domicilio de la Escuela, Infanta número 1.

Camisería Madrileña

Esta acreditada casa se encarga del lavado y planchado mecánico de camisas, cuellos y puños

Agente en Almería

Planchado Larios

único bien perfeccionado.

Martinez Herrera =0= MUEBLES =0= Calle de la Estación.

Alcohol desnaturalizado de 90 grados

Marca EL LEON

PRECIOS

Una psta. cincuenta ctms. botella de litro

Droguería del Santo Cristo

de JOSE TORO GARCIA